

Yo quedé mas y mas afirmado en mi creencia.

Si se enseñara el cumplimiento del deber antes ó al mismo tiempo que el ejercicio del derecho, otro gallo nos cantaría á todos.

Pero no siendo así, canten, canten los políticos vocingleros, que cuando canten serán variaciones sobre las coplas de Calanatos. Y el canto final en tan época de marche tacones, motines, algaradas, huelgas, cierre de tiendas y demás ruidos de moda, no puede ser otro canto que el Canto de Disfuntos.

AXIMILIANO TORRES.

ALICANTE

La mejor manera de conservar la dentadura, consiste en no aplicar su esmalte con los ácidos. Es así que la *Sacarina, Salol y Acido Sulfúlico*, que contiene un mezcla de dentífrico alemán, son y se conducen como ácidos. Luego el que estima su dentadura debe abstenerse, por instinto de conservación, de usar tal dentífrico. Es una cuestión de higiene y de humanitismo dar estos filantrópicos consejos, para no dejar nos destruir los dientes, así como tampoco debemos consentir que se aísle España con los cables eléctricos. Es una vergüenza tanto silencio. Tiene razón el señor Pareja.

En el salón de la *Academia de Música*

de Alicante, el 20 de febrero, se presentó

el concierto de la *Orquesta de la Academia de Música*.

La Comisión Provincial ha informado las cuentas correspondientes al ejercicio de 1888-89 de Fábricas; las de 89,90 de Busot, Formentera y Fachea, y las de 91,92 de Algorfa.

El señor gobernador civil ha remitido al ministerio del ramo un recurso de don Baldomero Armas, contra una providencia de este Gobierno sobre reintegro de cantidades al Ayuntamiento de Agres.

Se ha concedido al contratista don José Moreto, que transfiere el suministro de artículos para las Casas de Beneficencia, a favor de D. Leónidas Cobos.

Se ha manifestado al alcalde de Aspe

que el reparto para combatir la filoxera deb

hacerse entre los propietarios de viñedos de aquel término municipal.

La Comisión provincial ha acordado que se anuncia la segunda subasta para el su

ministro de los artículos con destino a las

Casas de Beneficencia de esta capital y al

municipio de Elda.

Le mejor para la dentadura y encias es lo

que no solamente conserva y entona la sa

lud de éstas, sino que al propio tiempo no

ataca al esmalte de aquella. La *Sacarina, Salol y Acido Sulfúlico* de que se compone

un dentífrico extranjero que tanto bulle,

ataca al esmalte y uno de ellos es expuso

en envenenamientos. El *Licor del Poco de Oribe*, cuenta 31 años de brillantísima his

tria y carece de productos tan peligrosos en

los usos de la higiene. La composición del

Licor del Poco es puramente vegetal, y por

sus cualidades eminentemente higiénicas,

comprobadas por el IX Congreso de Higiene

Internacional, es el mejor conocido para

la dentadura y encias.

Se ha concedido el ingreso en clase de

asilo en estas Casas de Beneficencia, al

anciano pobre de Sax, José Juan Díaz.

Nuestro paisano el capellán de la Compa

ñía Transatlántica don Rafael Cuartero, que

como ya digimos, llegó a Barcelona después

de haber naufragado en el vapor "San

Agustín", ha sido destinado al vapor correo

"León XIII", saliendo con rumbo a Nueva

York y escalas.

En la tarde de ayer le fueron administrados los Santos Sacramentos al muy

ilustre abad de esta Colegiata, don José Pons

y Pomares.

La noticia del gravísimo estado en que

se halla el distinguido sacerdote, ha causado

gran sensación en esta ciudad en la que

goza de grandes simpatías por su con-

doso carácter y caritativos sentimientos.

Hacemos fervientes votos porque reco-

bre la salud el Ilustre enfermo.

A la expositora María de la Encarnación se

le ha concedido el permiso que tenía solicita-

do de la Comisión provincial para con-

trar matrimonio con Daniel Remena Peña,

vecino de Pego.

En Valencia ha fallecido don Juan Milá,

decano de los artistas gimnistas, acróbatas

enhorabuena. La afición se ha despertado

con gran entusiasmo en esta ciudad, en términos nunca vistos.

En la espaciosa sala de armas del Casino, apenas si caía noche durante las tres horas que duró la lección, habiendo aumentado en dos días un monto considerable el número de los alumnos inscritos.

Anoche y mientras el señor Garnier daba la lección, se vieron en varios asientos a señores Campos (don Norberto), que es el *champion* de la sala, Serrador y Merardo.

Los asistentes a la sala se hallan cada

día más complacidos del fomento, que ya

adquiriendo el noble *sport*.

Hemos recibido el último número de la interesante revista quincenal "Museo Exposición", que dirige nuestro querido amigo don Miguel de Eusebio; contiene el siguiente sumario:

Anécdotas de don Víctor Blasquer. — La

Pintura Militar, por F. Barba. — El alcoholismo, por P. Flores. — Revista militar extranjera, por J. Cendela. — La Quincena por la Sección local. — Notas de Administración. — Anuncios.

Ha sido pedida la mano de la simpática señorita Anita Pineda y Romero, para el experto capitán del vapor Alcira, don Agustín Tonda.

Con satisfacción nos enteramos de que

las brigadas de obras municipales han culminado ya el arreglo del anchoado del

paseo de carriles de la Explanada, con ob

jetivo de que resulte cómodo el tránsito para

los numerosos vehículos que por allí tra-

sitan las tardes de Carnaval.

Ya que hablamos del paseo de los Mártires, aprovechamos la ocasión para rogar

a nuestro alcalde que fije su atención en el

estado de abandono tradicional, en que se

encuentra el trozo que comprende el frente

del mercado, pues en él se vierten toda

clase de aguas sucias, "detritus" y restos

de materias orgánicas, con grave daño para

el ornato; y lo que es peor, para la salud

pública.

Se encuentra enfermo en Barcelona, en

consecuencia de un ataque de apoplejía, nuestro paisano el capitán del trasatlántico

Martín Saenz, don Francisco Mengual.

Hace tiempo que atendiendo a nuestras

quejas, se colocó el barrón en la calle de

Ramblas, desde la fábrica de aserrar made

ra del señor Piera, hasta cerca de la en

trada de la calle de Hoguet, del barrio de

Bellavista, barrón que, a falta de acceso so

cia a los vecinos del barrio para dirigirse a

su domicilio sin tener que patear el inmen

so fango en que se convierte aquél tro

no urbanizado de calle, apenas caen

cuatro gotas.

A esto se limitó la acción del ayunta

miento y claro está, que no habiendo con

tinuado las obras, los carros han abierto

brecha en el barro, que roba por varios si

gios, solo sirve hoy de modo testigo del

estérilmente que se emplea el dinero de

el pueblo.

Hasta mañana 7 del corriente a las doce

se recibirán en la alcaldía proposiciones para

la construcción de cien tribunas en la acer

de la Explanada con exclusión de las bocas

calles de la Victoria, Bailén, Ojea y Odi

ma. Dichas tribunas descansarán directa

sobre el pavimento y las proposicio

nnes deben consistir en expresar la cantidad

que se ofrece al ayuntamiento por el dere

cho a alquilarlas durante los tres días de

Carnaval, a los siguientes precios:

Por los tres días, 50 pesetas.

Por día, 15 id.

También se saca a concurso el derecho

en las expresadas bocas calles a establecer

puestos de confeti y serpentinas durante

los mencionados días, pudiendo comprender

la proposición todos ó uno sólo de dichos

sistemas.

De las dos primeras curaciones se ha de

dar cuenta al juzgado municipal.

Se ha resuelto por el ministerio de la

Guerra que la Real orden de 9 de enero de

1900, se refiere solo a los mozos de reem

plazos anteriores a 1899 que habían cumpli

do un año de servicio en filas, no de

pendiente ser licenciados hasta que lo disponga

el ministro los que después han cum

plido dicho tiempo de servicio.

Felicitamos a esos laboriosos hijos del

pueblo, por su energética y justificada deter

minación.

Ayer fondeó en nuestro puerto, proce

nte del de Cartagena, el cañonero e.p.a.

de primera clase "Yáñez Pinzón", de

dedicado a la vigilancia de las costas levan

ticas.

En la tarde de ayer le fueron adminis

trados los Santos Sacramentos al muy

ilustre abad de esta Colegiata, don José Pons

y Pomares.

La noticia del gravísimo estado en que

se halla el distinguido sacerdote, ha causa

do gran sensación en esta ciudad en la que

goza de grandes simpatías por su con

doso carácter y caritativos sentimientos.

Hacemos fervientes votos porque reco

bre la salud el Ilustre enfermo.

A la expositora María de la Encarnación se

le ha concedido el permiso que tenía solicita

do de la Comisión provincial para con

trar matrimonio con Daniel Remena Peña,

vecino de Pego.

<p

NUESTRA INFORMACION

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA en Madrid

5 de febrero de 1901
De desde hace días se habla de trabajos que determinan los elementos conservadores hacen para el momento, que todos juzgan próximo es inevitable, la crisis.

Resuelto el general Azcarraga, según todos los indicios, a no continuar en el Gobierno, los aludidos elementos han pensado en el señor Pidal, creyendo que éste podría constituir un Gabinete de amplia concentración conservadora, a la que concurrirían con su cooperación directa o con su benevolencia acentuada los señores duque de Túroa y Romero Robledo.

Que los trabajos existen lo tenemos por seguro. Ahora, que dan resultado, ya es otra cosa; en primer lugar, porque no será cosa tan fácil atraerse el concurso de los personajes políticos antes citados, y después, porque el mismo señor Pidal ha dado recientes pruebas de que no desea intervenir activamente en la dirección de la política.

Lo que está fuera de toda duda es que los ministros, a excepción de una sola excepción, coinciden en la necesidad de que tan pronto como se verifique la boda debe plantearse en el Consejo la cuestión política.

Los menos adictos al señor Silvela, porque procedan del antiguo partido conservador, o porque no se sientan ligados a su jefe por vínculos de amistad o de gratitud, reconocen que es indispensable su reintegración a la presidencia del Gobierno. Que dure poco o que caiga derrotado por sus amigos, será menos grave que las consecuencias que al partido conservador traería el salir del Gobierno sin su jefe.

Un ministro dijo ayer a personas que nos merecen entero crédito, lo siguiente:

—Se engañan los que acarician por pasiones personales el sueño de un nuevo Gobierno sin Silvela. La Unión conservadora debe caer estando a la cabeza del banco su jefe. De otro modo dejaremos de gobernar y dejaremos también de ser partido, y esto no puede convenir a nadie.

Ayer mañana ha celebrado una detenida conferencia con el ministro de Estado el señor Pidal (don Alejandro).

A pesar de lo que se había dicho sobre la fecha del viaje de nuestro embajador en el Vaticano, no ha decidido «qué» todavía cuando saldrá para Roma, ni de esto se ha hablado en la conferencia.

El ministro de Estado puso, ayer mañana, a la firma de S. M. los decretos sobre ratificación del tratado con el Japón, las cartas credenciales que han de acreditar al señor Pidal como embajador de España cargo del Vaticano y otros sobre concesión de varias cruceñas a suboficiales extranjeros.

El ministro de la Gobernación ha recibido esta mañana un telegrama del gobernador militar manifestándole que ha producido muy buen efecto la declaración del estado de guerra en Gijón.

Han sido cerrados los Círculos y Sociedades, y disueltas las Juntas de resistencia de patronos y obreros.

Se han adoptado medidas para prevenir cualquier alteración del orden público y cualquier ataque a la propiedad.

Asociación se verificó en el Teatro Español la séptima representación del drama "Electra".

A pesar de ser lunes, día de moda, faltaron de sus localidades muchos abonados.

Al terminar el tercer acto se marcharon varias señoras.

Durante el cuarto hubo protestas y gritos de "¡écheme el convento!".

Galdós fué ovacionado.

Le saludo una comisión de la Juventud democrática y la acompañaron sus admiradores hasta la calle de Sevilla.

La comisión organizadora del banquete en honor de Pérez Galdós, ha acordado que dicho acto se celebre de noche.

Eminent artistas decoraron el salón y letreros del Frontón Central, en los que se pondrán los nombres de las obras de Pérez Galdós.

Son inexacts los rumores que han circulado, de que el gran novelista se había negado a aceptar el banquete.

Se preparan otros festejos en honor del autor de "Electra".

El conde de Caserta, acompañado de las princesas Pía, Inmaculada y Josefina, llegará a Barcelona el jueves próximo, saliendo en el expreso de dicho dia para Madrid, con objeto de asistir al matrimonio de don Carlos de Borbón y de Borbón con la Princesa de Asturias.

Formarán parte del séquito el príncipe italiano Della Rocca, que es, además, grande de España, y se ha distinguido por su fidelidad a la casa de Borbón, el marqués de Imperial y la marquesa del mismo título, dama de honor de la condesa de Caserta.

Hablando anche un periodista con el general Azcarraga, le preguntó:

—Podrá usted, señor presidente, decírnos algo nuevo para el 1º de marzo.

—Sí—contestó el general.—En esa fecha podré decir a ustedes todo cuanto haya ocurrido durante el mes de febrero.

—Se dice que hay quien ambiciona el poder—replicó un periodista.

—No lo pongo en duda, pero por mi parte no han de encontrar grandes dificultades.

Terminó manifestando el jefe del Gobierno, que tenía muy recomendado a los ministros que se ocuparan de sus respectivos presupuestos y no abandonaran cuantos proyectos considerasen de utilidad y tuviesen en estudio.

No conviene que se pare la máquina ministerial.

Hoy firmará el ministro de la Gobernación la Real orden suspendiendo a los diputados provinciales en Madrid que han sido procesados.

TELEGRAMAS
SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

LA GUERRA

La invasión de Lorenzo Marquez.—Holandeses pidien-do la paz.—Una derrota

Madrid 6 (9'10.)

Telegrafian de Londres que la sociedad holandesa ha dirigido al rey Alberto un mensaje pidiendo la paz en el Transvaal.

Ha sufrido una gran derrota el general French, perdiendo además todas las ambulancias.

Lord Kitchener ha comenzado la devolución del Transvaal.

Añade el despacho que los boers se proponen invadir la colonia de Lorenzo Marquez, lo que ha motivado que Portugal reclame el auxilio de Inglaterra.

Es de suponer que esta potencia enviará una escuadra a la bahía de Delagoa Bay.

Galdós fué ovacionado.

Resultados de un combate.—Las bajas.—Derrota de Knox.

—La opinión preocupada

Madrid 6 (9'35.)

Otro despacho de Londres dice que el «Daily Telegraph» publica un importante telegrama de su corresponsal en la Ciudad del Cabo, en el que se comunica que en el combate librado cerca de Senekal entre Dewet y el general Knox, los kaffrarian rifles de este tuvieron más de cien muertos.

Otras noticias de distinta procedencia afirman que el general Knox fue completamente derrotado, a pesar de lo manifestado por el generalísimo Kitchener con propósito de ocultarlo.

Dewet sigue su avance hacia el Sur.

La opinión está vivamente preocupada.

Expediente de naturalización del príncipe D. Carlos

Madrid 6 (12'30.)

El ministro de la Gobernación ha firmado el expediente de naturalización del príncipe D. Carlos, futuro de la princesa de Asturias.

Mañana firmará la regente el decreto.

El juramento se hará ante S. M., y se dará al acto gran solemnidad.

Derrota del Gobierno francés y triunfo de los socialistas

Madrid 6 (13'10.)

Comunican de París que los diputados socialistas presentaron ayer en la Cámara una enmienda al proyecto de ley sobre asociaciones religiosas.

No habiendo admitido el Gobierno se puso a votación, siendo éste derrotado por gran mayoría.

Esta derrota es muy comentadísima en los círculos políticos, donde ha causado penosa impresión.

Se cree que provocará una crisis.

El indulto general y la opinión de la prensa

Madrid 6 (14'45.)

El presidente del Consejo, contestando a preguntas de varios periodistas, ha confirmado que en el Consejo que esta tarde se celebrará en la Presidencia, se tratará ampliamente de los indultos que se han de conceder con motivo de la boda de la princesa.

En un sueldo que anoche publica «La Epoca» se manifiesta contraria a que este indulto sea general, pues opina en que debe ser limitado.

Otros periódicos de la mañana se muestran partidarios de que sea general.

Continúa el desfile

Las garantías

Madrid 6 (16'25.)

Durante todo el día de hoy ha aguardado a palacio un immense gentil con objeto de admirar el trousseau de la princesa de Asturias.

Hasta la hora en que el telegrama no han ocurrido incidentes que merezcan los honores de ser transmitidos.

Según ha manifestado un elevado personaje de la situación, el dia 20 del actual se restablecerán las garantías constitucionales.

Sociedad de Aguas de Alicante

Deseando facilitar esta Sociedad al público en general y a las clases menores como jadas en particular, el suministro de agua a domicilio en condiciones ventajosas, ha establecido nuevas bases de abono para aquellas fincas cuyo alquiler mensual no excede de 40 pesetas.

La Sociedad colocará por su cuenta y sin que el abonado tenga que desembolsar cantidad alguna, los ramales exterior e interior, contador y grifos.

Los precios de abono serán convencionales, según el consumo y número de grifos que se establezcan.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Sociedad, calle de Alona, núm. 5, barrio de Benalúa.

Novedades para señoras.—Agremes.—Suteches.—Felpas.—Terciopelos.—Veludillos.—Rasos.—Suteches.—Pieles y piel.

Mengolia.—Asterianas y cintas fantasias la moda irán a la venta para adornos.—Capas piel y paño.—Manguitos.—Boas de pluma y de pieles.

Inmensos surtidos en tiras y entredos bordados, blancos y colores de Saint Gall (Suiza).—Gran depósito.

Como siempre, esta casa es la que más surtidos presenta y más barato vende.

Emulsión GOMEZ MORA

DE ACEITE PURO DE HIGADO DE BACALAO CON HIPOFOSFOTOS

Lo mejor y más barato

Las madres encontrarán un remedio eficaz para el Escofoulismo, Ragusismo y Demaciación en sus hijos; los que padecen de afecciones pulmonares, catarros crónicos, tisis en sus principios y otros padecimientos del pecho, consiguen con esta EMULSIÓN aliviarlos y curarlos con el uso continuado de ella. Frasco pequeño 1,25, grande 2,50 pesetas. Para mayor beneficio de los pacientes a fin de que puedan tomar toda la necesaria para ultimar su curación, se expenden en esta Farmacia por litros, a cuatro pesetas uno, equivalente cada litro a cinco botellas de EMULSIÓN SCOTT. Se prepara también con GLICEROFOSFATO AL GUAYCOL Y A LA CREOSOTA, sin alterar el precio.

Se vende: Farmacia de su autor, Mayor, 23 y 25, Alicante, y en todas las Farmacias y Droguerías.

CENTRO DE EDUCACIÓN FÍSICA

Gimnástica Higiénica ó profilaxis para conservar la salud ó robustez.

Gimnástica Terapéutica para el tratamiento de las enfermedades.

Gimnástica Atletística ó de los convalecientes.

Gimnástica Osteótica para la curación de las deformidades.

Duchas.

Director

D. José Muñoz Gomis,

Profesor Numerario del Instituto de segunda enseñanza de esta capital, exprofesor de la de León, Bachiller en Artes, jefe instructor de la Brigada de Etuberc. Léon, delegado Provincial de la Federación Gimnástica Española y Socio honorario de varias Sociedades Gimnásticas de España.

Professor del Gimnasio

D. Rafael Muñoz Gomis,

Clases generales a precios de costumbre.—Idem particulares y de nacimiento, a precios de convención.

Se facilita todo lo concerniente para el establecimiento de gimnasios, salas, etc., pagos anticipados.

Horas de apertura al público de diez a once de la mañana y de cinco a ocho de la noche.

Villagarcía, 2, (Gimnasio) planta baja de la Diputación.

Darán razón, Concepción, 19.

NO HAY EQUIVOCACIÓN

PROBLEMA

Año nuevo

Nuevo siglo

Negocio nuevo

Nuevo precio

SOLUCIÓN

PEDIR POR TELEFONO

casa francesa

Q.S.T.R.A.S

Precios servidos a domicilio abiertos cor-

respondiendo a los precios de la casa francesa.

realizadas en la casa francesa.

Medianas fines, docena, 3 reales

Pequeñas fines, docena, 3 idem

Sertiadas en el establecimiento, el mismo precio.

Maison Francaise.

52, PASEO DE LOS MARTIRES

Turrones.

El ecreditado y sin rival fabricante

turrone don Antonio Lopez Jerez, ha abierto

ya su elegante y bien montado estableci-

miento en el Paseo de Américo, donde

como en años anteriores, ofrece a su nu-

merosa clientela y al público en general, su

mejor y más rico surtido de dulces.

Y se han dado, su gran surtido de dulces se

los han dado, su gran surtido de dulces se

los

